

Association d'histoire de l'architecture (AHA)

Profession de foi, 2017

Monsieur le Président,
Madame la vice-présidente,
Madame la vice-présidente étudiante,
Mesdames et Messieurs les membres du Bureau,

Ancienne doctorante de l'Université François-Rabelais de Tours, je suis maître-assistante associée à l'École nationale supérieure d'architecture de Lyon depuis 2016. Historienne de l'art, formée à l'université (Aix-en-Provence puis Tours) et ancienne chargée d'études et de recherches à l'Institut national d'histoire de l'art, j'enseigne l'histoire de l'architecture dans une école d'architecture. N'étant pas moi-même architecte, j'apprends avec beaucoup d'intérêt la formation des futurs architectes et la recherche au sein de mon laboratoire d'adoption. Cette double perspective me permet d'enrichir mes connaissances, tout en proposant des problématiques renouvelées aux étudiants.

Depuis 2015, j'ai assisté aux réunions préparatoires en vue de la reconfiguration de l'association, puis à différentes manifestations organisées par l'AHA. J'ai ainsi pu prêter main forte à plusieurs occasions, dont les Deuxièmes Rencontres de l'AHA les 23 et 24 mars 2017.

L'AHA m'a permis de faire de nombreuses rencontres et j'aimerais contribuer à faire de cette association une entité de référence pour les étudiants, comme pour les professionnels de l'architecture. Je souhaite être utile au fonctionnement de l'association, aussi je me présente au poste de secrétaire.

Très respectueusement,
Audrey Jeanroy

Audrey Jeanroy
19 rue d'Antin, 75002 Paris
06.80.59.34.85
jeanroy.audrey@gmail.com